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Beginn 18:15

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 07 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (6m/0¬/0l) angenommen.

1.2 Protokolle

Das Protokoll der Sitzungen am 15.05.2023 wurde mit (6m/1¬/0l) angenommen.

2 Wahlen

2.1 Freie Mitglieder

Es stellt sich niemand zur Wahl.

2.2 Referate

Es stellt sich niemand zur Wahl.

3 Berichte

3.1 Vorsitz

Ole Gildemeister berichtet, dass Paul Eichhorn nun per E-Mail zurückgetreten ist. Es fände
außerdem bald der Runde Tisch mit dem Uni-Präsidium statt, für das der Vorsitzt gerne Themen
weitertrage.

3.2 Referate

Es gibt kein Bericht aus den Referaten.
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3.3 Andere Gremien

Die FS ANT habe baldig die Termine für deren Lernwochenenden gesetzt.
18:22 Uhr: Fabian Westphal tritt der Sitzung bei.
Es wird appelliert, man solle für den COAL Schichten übernehmen, es werden noch Personen
gesucht.

4 Lehre

4.1 Aufwand Übungsaufgaben AuD, LADS2 und Co

Christoph Langhans berichtet von dem Gespräch mit Prof. Modersitzki und Prof. Möller, Sie
hätten sich kooperativ gezeigt. Prof. Modersitzki sei zu einem Kompromiss gekommen, dass für
das nächste Semester die Klausurzulassung auf 50 % heruntergeschraubt werden würde und (wie
in einer Vorlesung später angekündigt wurde) er überlege den Midterm abzuschaffen, weil dieser
die Studenten von anderen Modulen ablenke. Prof. Möller würde es Prof. Modersitzki gleich
machen.
Der LADS-Midterm sei seit Einführung immer gut evaluiert worden, man wünsche sich daher
das Bestehen dessen für das Wintersemester.
Maik Radtke berichtet darauf folgend, dass Modersitzki einen Auftrag an die FS weitergegeben
habe, eine Umfrage zu erstellen zum Thema Midterm, insbesondere den Zeitaufwand zuvor und
danach. In AuD werde eine gleiche Umfrage erstellt.
Als FS werde überlegt, wie man die Aufmerksamkeit auf AuD lenken könne. Beispielsweise mit
einem „Informatik-Lernwochenende“. Es müssten dennoch weitere Wege gefunden werden, AuD
zu verbessern, anders, als nur LADS als Vorbild zu nehmen.
Die Umfragen sollen in den Moodlekursen gestellt werden. Maik Radtke und Christoph Langhans
würden sich weiterhin darum kümmern.

5 Gremienwahl

Wir haben für die FS MaIn 14 Leute auf der Wahlliste, auch die anderen Gremien hätten gefüllte
Wahllisten. Man habe einige Events geplant, um Aufmerksamkeit auf die Wahl zu lenken. Ins-
besondere solle der Hauspokal an die Fachschaft mit den meisten Wählenden gehen. Man habe
außerdem einen Helfendenplan, der für die Events gerne gefüllt werden solle.
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6 Veranstaltungen

6.1 Mathe-Lernwochenende

Es gäbe nichts Neues im Vergleich zur letzten Sitzung, man könne nun bald einen Termin fest-
legen, jetzt wo das Wochenende der FS ANT bald festgelegt werden solle.

6.2 Wüffel

Marie Biethahn berichtet, der letzte Termin habe gut stattgefunden und es gäbe nun neue Rühr-
geräte im ASTA. Dies ist besonders erfreulich.

6.3 Prof’s Profession

Tom Schulz berichtet, dass das aktuellste Prof’s Profession verschoben worden sei, weil ein Pro-
fessor ausgefallen war. Man wolle die Planung für das nächste frühzeitig beginnen.

6.4 Chillen & Grillen

Maik Radtke berichtet, der Termin stehe fest, ein Helfendenplan sei vorhanden, und der Wein-
stand sei geplant. Es geht am 22.06. um 17:30 Uhr los.

6.5 Heliprof

Ole Gildemeister berichtet, die Abstimmung sei aktiv, aber die Beteiligung sei noch ausbaufähig.
Es solle Werbung gemacht werden.
Die Zahlen für die Berechnung des Heliprof’s seien auch vorhanden. Am Donnerstag solle eine
E-Mail an die Studenten zur Erinnerung rausgehen.

6.6 BaMa-Forum

Es sei wieder das BaMa-Forum geplant, die FS Psy wolle bald einen Termin festlegen, um die
Professoren und Institute vor der Sommerpause anzuschreiben. Es werden Leute gesucht, die
einen Termin festlegen, Vortragende anwerben und mit diesen einen Zeitplan ausarbeiten.
18:41 Uhr: Anja Köhl tritt der Sitzung bei.

6.7 COAL 2023

Das COAL brauche diese Woche das ASTA komplett und man wolle darauf Rücksicht nehmen.
Es werden immer noch Helfende Hände gesucht.
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6.8 Ostereiersuche

Die MaIn habe den Hauspokal zurückbekommen. Er wird in Hasenkostüm feierlich übergeben.

7 Fachschaftsinterna

7.1 Aufwandsentschädigung

Es gibt keine Anmerkungen zur, vom Vorsitz gefüllten, Aufwandsentschädigungstabelle. Man
solle bei Berechtigung gerne die Aufwandsentschädigung abholen.

7.2 Clip für Gremienvorstellungsvideo

Es sei ein Gremienvorstellungsvideo geplant und man wolle einen Satire-Clip erstellen, der den
Stereotyp-Mathematiker und Informatiker vertritt. Man suche nach Helfenden, hierfür melden
sich Fabian Westphal , Tom Schulz , Niklas Dörfling und Ole Gildemeister
19:20 Uhr: Richard Nehing verlässt die Sitzung.

7.3 Lehrevaluationen WiSe 2022/23

Das Eintragen über- sowie unterdurchschnittlicher Evaluationen in der vorgesehenen Tabelle solle
bis zur nächsten Sitzung fertig werden.

7.4 Teambuilding

Es war sehr positiv ausgefallen.

8 Sitzungseinladungen

Die Idee sei, die Studierende nicht mehr alle zwei Wochen einzuladen, man wolle den Mail-Spam
verringern. Man plane stattdessen, eine große E-Mail am Anfang des Semesters zu machen, mit
allen Terminen.
Man kommt auf den Schluss, dass man die E-Mails reduzieren mag, aber nicht ausschließlich auf
eine einzige Einladung.
Es wird dafür gestimmt, dass die Termine für die Sitzungen und den Wüffel für den Juni in einer
Mail zusammengefasst werden würden(17m/2¬/0l).
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9 Sonstiges

9.1 Kleine Komplimente

Anja Köhl berichtet von einer Idee, kleine Komplimente zu stärken. Dabei wolle sie vielleicht
Kärtchen mit positiven Nachrichten schaffen, die beispielsweise bei Veranstaltungen von Studen-
ten verteilt werden könnten. Sie wolle vielleicht ein Pad/Dokument in Nextcloud/Thread starten,
mit Komplimentideen, wo man weitere Komplimente beitragen mag.

9.2 Sitzungen der anderen Gremien

Die Termine seien im Gremienkalender zu finden.

9.3 Nächste Sitzungen der FS MaIn

Die nächste Sitzung der MaIn ist in 2 Wochen, zum 13.06. um 18:15Uhr.
Ende 19:43
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